



チーム万江小

学校教育目標

豊かな感性と確かな知性を持ち、主体的に未来を創造する児童の育成
～ 気づき、考え、主体的に行動する人づくり(体感的学びを通して) ～

令和5年度スタート
よろしくお祈いします



新たに3人の新1年生が入学してきました。今年度は、児童32人、職員12人でスタートします。チーム万江小で、しっかりがんばります。

学校教育目標は、「豊かな感性と確かな知性を持ち、主体的に未来を創造する児童の育成」です。厳しい社会の中でも、夢や希望を持ち、主体的に未来を拓き、心豊かにたくましく生き抜く力を身につける教育を行っていきたいと考えています。ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



職員4人が新たにチーム入りしました

- ・校長 戸田 誠之 (宮原小から)
- ・教諭 田代 聖人 (松橋小から)
- ・事務主査 馬水 美恵 (大畑小から)
- ・給食調理員 橋本 直美 (山江中から)

よろしく

学校教育目標 について

豊かな感性とは・・・

人の優しさや痛みなどを感じ取る心、日常の様々なことに気づく心を醸成し、思いやりや感謝の心、自他を大切にする心を育みます。

確かな知性とは・・・

学力を付けることはもちろんですが、社会に出るからは学力だけでは通用しません。学んだことを生かす力、考えを伝える力、工夫し創り出す力など生きて働く力を育みます。

主体的にとは・・・

指示待ちや人任せでなく、自分で考え判断し、主体的に行動できる力を育みます。そのために、あきらめずに頑張る忍耐力、失敗しても立ち上がるたくましさ、広い視野で物事を捉え他と協力しながら進める協働性やコミュニケーション能力も併せて育てていきます。

*「明るいあいさつ」「元気に遊ぶ」「しっかり勉強する」子どもたちを育てるために、チーム万江小として職員一丸とない取り組みます。

* 運動会についてお知らせ *

新型コロナウイルス感染症は減少傾向にあり、5月8日からは。感染症法上の位置づけが季節性インフルエンザなどと同じ2類から5類へと引き下げられる予定です。ただ、また感染の波が来る可能性も指摘されており、今年度の運動会も、感染防止のため、午前中の開催とします。

5月の行事

- 5月12日(金) 花いっぱい運動(午後)
- 5月17日(水) 振替休業日(20日分)
- 5月20日(土) 運動会準備
- 5月21日(日) 運動会(午前中のみ)
- 5月22日(月) 振替休業日(21日分)